

Pastikan berjalan aman dan lancar, Danrem bersama Forkopimda kunjungi Gereja dan Pos Pengamanan

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Dec 25, 2023 - 05:42



Mamuju - Guna memastikan pelaksanaan pengamanan perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si bersama Forkopimda Sulbar melaksanakan kegiatan kunjungan dan pemantauan di sejumlah Gereja dan Pos Pengamanan dalam rangka pelaksanaan perayaan Hari Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 di wilayah Kota Mamuju Prov Sulbar. Minggu (24/12/2023).



Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Pj Gubernur Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, S.H., M.H., didampingi Forkopimda Sulbar

Adapun Pos Pengamanan dan Gereja yang dikunjungi yakni Pos Pengamanan Anjungan Pantai Manakarra di Jl. Yos Sudarso, Pos Pengamanan Terminal Simbuang di Jl. Jend Gatot Subroto Mamuju, Gereja Kristen Sulbar Jemaat Bukit Sion Mamuju yang berada di Jl. Sultan Hasanuddin, Gereja Katolik Santa Maria Mamuju yang berada di Jl. Bau Massepe Kota Mamuju.

Dalam kunjungannya, Jenderal Bintang Satu itu, menyapa dan berinteraksi langsung dengan pimpinan gereja dan para jemaat yang sedang merayakan malam Misa Natal Tahun 2023.



Danrem 142/Tatag menyampaikan bahwa, kedatangannya bersama Forkopimda Sulbar, untuk memastikan jalannya pelaksanaan kegiatan malam Misa Natal saat ini dapat berjalan dengan lancar dan aman serta mengecek kesiapan Pos Pengamanan Natal dan Tahun Baru.

“Kedatangan kami untuk memastikan keamanan dan kesiapan anggota pada saat pengamanan di Gereja - Gereja, terhadap warga masyarakat Kota Mamuju yang sedang merayakan malam Misa Natal,” tegas Danrem.

Semua ini merupakan bentuk tanggung jawab dan komitmen kami TNI-POLRI bersama Pemerintah Daerah dalam menjaga keamanan perayaan Natal, serta mengecek kesiapan Pos Pengamanan Nataru, diharapkan nantinya semua umat Nasrani yang merayakan Natal dapat menjalankan ibadah dengan nyaman dan penuh kedamaian,” harapnya

Danrem juga meyakinkan kepada seluruh warga bahwa Sulbar relatif aman terkendali.

“Korem 142 Tatag beserta Jajarannya di enam kabupaten juga menyiapkan pasukan yang siaga dan siap digerakkan kapan saja serta menempatkan pasukannya di beberapa pos terpadu bersama-sama personel kepolisian,” tambahnya



“Mari kita jaga perayaan Natal dan jelang akhir tahun 2023 ini bersama-sama, supaya segala kegiatan Natal dan liburan dapat berjalan dengan tertib, aman dan lancar,” imbau Brigjen TNI Deni